



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

Con estas medidas los gobiernos de la República, estatal y municipal refuerzan la seguridad de los ecatepecuenses: uno de los tres ejes rectores de la actual administración y además, refuerzan de manera inmediata los operativos que ya se efectúan en la entidad, los cuales también son apoyados por sobrevuelos del helicóptero Bell 407, mismo que realizó una exhibición durante la ceremonia de entrega de unidades en la explanada central. También se anunció que las dos Bases de Operaciones Mixtas (BOM), que ya operan en el municipio con 186 elementos, serán reforzadas de manera inmediata con 70 elementos de la Secretaría de Marina Armada de México, que estarán distribuidos de manera estratégica.

Bedolla López comentó que “la prioridad es la seguridad pública, es el reclamo de la ciudadanía y por eso estamos incrementando en 32 millones más de presupuesto el equipo de la policía municipal, con la adquisición de los drones con la última tecnología, además de nuestro C2 móvil, las nuevas patrullas y el equipo de protección civil. Queremos que Ecatepec se sienta más seguro”.

Atiende el municipio de Ecatepec de manera inmediata el llamado del gobernador Eruviel Ávila.

Con el fin de atender las posibles emergencias en temporada de lluvias y respondiendo al llamado que hace el gobierno del estado de México para mantenerse alerta, la Dirección de Protección Civil y Bomberos recibió dos lanchas con motor fuera de borda para recorridos de monitoreo en los canales de aguas negras que cruzan la entidad y labores de rescate en caso necesario. Así como cuatro motocicletas marca BMW que servirán como primer contacto en caso de emergencia, lo que permitirá acudir al lugar del siniestro en un máximo de 5 minutos, pues estarán distribuidas en las diferentes bases de bomberos ubicadas en la geografía municipal.

Cabe señalar que la unidad de manejo de residuos peligrosos conocida como Hazmat y dos pipas fueron rehabilitadas a efecto de contar con el mejor equipo al servicio de la ciudadanía.

Los vehículos entregados entran en servicio de manera inmediata con el arranque del operativo de Semana Santa “Vacaciones Seguras 2014”, que contará con 5 puestos de auxilio equipados con todo lo necesario para apoyar a las viajantes que transitan por el municipio.





NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS >>

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 14 de abril de 2014.

### ARRANCA EN ECATEPEC “CANJE DE ARMAS 2014”

\*Refuerzan autoridades la prevención del delito

\*Fomentan la cultura de la legalidad

Con el exhorto para entregar cualquier tipo de arma o artefacto de fuego que alguien tenga en su poder, el alcalde de Ecatepec Pablo Bedolla López encabezó junto con autoridades de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno estatal, el programa de “Canje de Armas 2014” que se lleva a cabo del 14 al 19 de abril en este municipio.

En la explanada municipal donde se ubica el centro de recepción de armas operado por elementos castrenses, el alcalde indicó que los esfuerzos coordinados entre las instancias federales, estatales y municipales refuerzan la prevención del delito y fomentan la cultura de la legalidad.

Las armas generan un peligro en el hogar “ocasionando accidentes en los que lamentablemente alguien puede resultar herido o a veces llega a fallecer”, agregó, tras informar que quien acuda a entregar alguna, no será investigado y a cambio recibirá electrodomésticos, artículos de cómputo o dinero en efectivo.

En su intervención, Édgar Granados, representante de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), indicó que el programa de canje de armas se desarrolla en 36 municipios mexiquenses que tienen un alto índice de población.

“Cada arma que se destruye es un riesgo menos en las calles y puede ser un accidente menos en un domicilio”, aseveró el servidor público, quien también se sumó a la invitación del presidente municipal de Ecatepec para que aquella persona que tenga alguna, la entregue.

